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真に日本国民が立ち上がれば謀略は粉砕される！ 2009/11/16 20:37 

鳩山内閣と与党は、日本の政府と与党ではない 

  

日本人になるのは嫌だ、韓国人のまま 

参政権が欲しい、では話にならない！ 

  
  

 先ず、11月14日の東京銀座における日本解体阻止、外国人参政権付与阻止の街頭集会とデモに参加された皆様、そして、

翌11月15日の大阪靱公園におけるNHKの反日報道糾弾街頭集会とデモに参加された皆様、心より、申しあげます。ご苦労様

でした。ありがとうございました。 
  
 皆様と共に、大和魂を回復し祖国日本を再興する日本国の主体とバックボーンは何処にあるのかを天下に示すことができまし

た。「見よ、ここにある！」と。 
  
 夕刻の銀座マリオン前に集まった500名を越える人々は、集会を終えるにあたり、皇居の方を向いて「君が代」を斉唱し天皇陛

下万歳を三唱した。このような街頭集会が、戦後かつてあったであろうか。赤旗はいつもあったが。 
  
 また、15日の大阪でのデモも、ある人曰く、「あれほどの密度で日の丸を掲げて御堂筋を歩くデモは、かつてなかった」という情

況であった。 
  

 
日護会の黒田大輔氏の声はすぐ判りますね、シュプレヒコールには欠かせない人です  

  
 さて、外国人参政権付与問題について 
 これは、法理論上の次元と特定外国の思惑とそれに迎合する国内勢力という政治謀略の次元という両面から押さえておくべき

である。 
  
 法理論上、 
１、外国人への参政権の付与は、「公務員を選定しこれを罷免することは国民固有の権利である」とする憲法15条に反している。

つまり違憲である。 
 ここに言う「国民固有の権利」とは外国人に与えることができない権利のことだからである。 
  
２、従って、参政権は、表現の自由というような権利とは異なる。表現の自由を「国民固有の権利」とは言わない。また、国民が参

政権を行使するということは国民の「公務の執行」である。国民が公務員を選定するという「公務」を執行するのが、参政権の行

使である。これに対し、表現の自由を行使する、つまり、べらべら自由にしゃべるのは「公務の執行」ではなく、その人の私的行為

である。 
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 従って、外国人にも自由にしゃべる「表現の自由」があるのだから、同様に外国人にも選挙権があるべきだとはならない。 
  
３、選挙権は権利と言うより国民の義務でもある。そして、選挙権の行使によって国家の方針を決めるのであるから、同じく国家

の運命を左右する国民の「国防の義務」と不可分である。つまり、国防の義務のある国民であるから選挙権があるのだ。 
  
 従って、日本を守る義務のない外国人に選挙権がある余地はない。 
  
 ところで、今流行っているのは地方分権論である。そこで、外国人の参政権は、国政ではなく地方選挙に与えられるのであれば

よいではないかという考えが流布される。 
  
 しかし、地方とは別の抽象的な国が何処かにあるのではない。大阪も日本、京都も日本である。全国津々浦々が日本であり、

そこに住むのは日本人であり、等しく中央や地方の区別なく公務員を選定する「国民固有の権利」を有する国民である。 
  
 我が国には、多くの外国人がいるが、彼らには全て国籍がある。従って彼らは皆、母国を守る国防の義務と参政権を有してい

る。何も日本にいる外国人が、日本人に比べて権利の欠落があるわけではない。 
  
 もっとも、日本にいる外国人でもっとも多くなったのが中国人であるが、彼らは共産主義独裁体制の人民である。彼らは、自国

での参政権行使を自国の政府に要求すべきである。自国の参政権の何たるかを知らない外国人に、何故我が国で参政権を行

使させねばならないのか理解に苦しむ。 
  

 
後に感動的な「君が代斉唱」。水島氏の演出が心憎いです。 

  
 特定国の謀略について、 
 外国人参政権付与の問題は、具体的には中国人と韓国朝鮮人の問題である。 
  
 国民国家のあり方として、外国人に参政権を付与することができないことは既に述べた。この原則があるので、当然なことであ

るが、日本政府は、外国に、当該外国に滞在する日本国民に参政権を付与してくれというような要求はしない。 
  
 従って、日本政府にその要求をしてくる外国に対しても、その原則を崩してはならない。 
  
 ただ、韓国朝鮮が我が国の統治下にあったという「特殊事情」を理由にその要求をしてくるのならば、その「特殊事情」を帰化要

件の緩和というかたちで配慮すればよい。 
  
 「日本で生まれ日本語しかできず韓国語は話せない、しかし、日本人になるのは嫌だ、韓国人のまま日本の参政権が欲しい、」

では話にならない。 
  
 在日韓国人も、韓国を防衛する義務をもつ韓国人だからである。日本人ではない、日本人にはならないということは、韓国を母

国だと確認して自身のアイデンティティーを明確にしているのであるから立派に母国韓国のために尽くせばいい。 
  
 問題は、今や在日外国人の中で 大多数を占めるに至った中国人である。外国人に参政権が付与されるとなれば、彼ら中国

人が参政権を行使することになる。ここに中国共産党の謀略がある。 
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 中国共産党の国家戦略は、アジアの覇権を握る世界帝国になることである。その為に、この20年間、経済発展と軍備拡張とい

う両輪を回し続けてきた。 
  
 これと平行して、この国家戦略の 大の障害を除去するために、「日本を無力化する工作」を続けてきたのが中国である。 
  
 その方策が、我が国政界を掌中に入れる対日政治工作である。その結果、遂に「東アジア共同体」という中国との共同体を造

ろうという中国にとっては「飛んで火にいる夏の虫」のような鳩山内閣が誕生した。 
  
 この鳩山内閣に在日中国人に参政権を付与させれば、日本政治は完全に中国の思惑通り動くようになる。日本の政治が中国

の思うとおりになると言うことは、中国が、全国の小中学校の歴史教育を支配し、あらゆる公教育の場で、日本の国旗の掲揚や

国歌の演奏を止めることができるということである。つまり、子供たちは、祖国の歴史と国旗と国歌を奪われることになる。 
  
 中国は、日本国民の抵抗意思を挫くためには、「日本帝国主義の悪事」を歴史を捏造したうえで誇大に宣伝して中国は被害者

で日本が加害者という贖罪意識を植え付けることが効果的だと学習し、強力かつ執拗にそれを推進してきた。 
  
 その結果が、本年4月にNHKが制作放送した日本の台湾統治が如何に無法で酷く台湾人を苦しめたかを浮き上がらせるため

の「ジャパンデビュー」という捏造番組である。 
  
 この番組放映こそは、日本国民の受信料によって成り立っているNHKが、実は中国共産党の歴史観に従う「中国共産党の放

送局」になりはてていたことを日本国民と全世界に示す記念すべき番組だったのである。 
  
 以上の通りであるから、外国人参政権付与を実現しようとする鳩山内閣の行為は、中国共産党の日本支配を完成させる為の

動きそのものであり、日本国と日本国民の為の行為ではない。つまり、鳩山内閣と与党は、日本の政府と与党ではない。 
  
 また、NHKは、日本国民の放送局ではなく、中国共産党の放送局である。 
 従って、14日の東京街頭での外国人参政権付与反対と15日の大阪街頭でのNHK糾弾は、共に、中国共産党の日本支配の

謀略を打ち砕くための不可分の国民運動といえる。 
  

 
「国士」とはこの人のこと。本当に彼の政治活動には頭が下がります  

  
 ところで、諸兄姉にお伺いしたい。 
 11月12日の天皇ご在位20周年の日に、100名にも満たない人数で天皇制反対のデモが行われたという。何故、知っている

かと言えば、そのデモの様子がテレビニュースで放映されたからだ。 
  
 次に2日後の14日、銀座での外国人賛成権付与反対デモは、1.700名ほどの規模であった。銀座でも、これほど大規模なデ

モは珍しいが、このデモはテレビ各社で放送されたのであろうか？ 
  
 NHKのみならず、我が国のマスコミは、国内の反日的特定勢力と特定周辺国のマインドコントロール下にある。国民には、既に

偏向した情報しか与えられていない。中川昭一さんの死に致る経緯にも、この偏向報道が存在している。 
  
 そして、この情報統制下で、夏の総選挙が行われた。その結果が現在の情況をもたらしている。鳩山内閣という中国にとって飛

んで火にいる「夏の虫内閣」が誕生した。 
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タグ： 守るぞ日本  日本解体阻止  国民大行動  銀座  大阪  西村慎吾  外国人参政権   

  
 なるほど、無念ではあるが、今までは、中国共産党の打つ手はことごとく当たってきた。しかし、近い将来、真に日本国民が立ち

上がったとき、その謀略は粉砕される。（了） 
  
外国人参政権問題とNHKの反日報道 
                      西村慎吾の時事通信 No.463 平成21年11月16日(月) 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(18) 

コメント(18) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/16 22:25Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今は自宅Aptに帰ってこれを読んで書き込みしています。 
 
黒田氏の声色と内容が分かりやすいというのはGoodですね。納得します。 
 
銀座１４００名デモを伝えず、天皇制反対１００名足らずを報道したNHKはそのうち、斬首

ですね。動かぬ証拠がありますからね。何が、公正中立であるもんですか？ 

 
銀座、御堂筋での行進は絶対波及効果大です。大いに、続けて下さい。 

 

 

2009/11/16 22:26Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
ヤクザが上場企業を乗っ取る事はままある。 近も話題になったが彼らがすることは、た

いてい自分のオーナー企業に融資の形で資金を流出する事をする。私物化といってい

い。 

 
悪人オザ○は日本を乗っ取って私物化しはじめている。日教組の為に教師の１０年研修も

廃案だとかいって金の取り上げ、なぜかIPS細胞の研究やスパコンなど将来の科学技術

発展の目をすべてを潰す。 

 
国民の大多数が反対の売国外人参政権法案など、誰に頼まれたかも明らかにせず、一

挙に法律化しようとする。 

 
日本を解体や弱体、日本の税金国債で外国人を潤せば誰が得するかいずれわかると思

う。フランス共和国では映画「パピオン」の囚人のように売国奴は南海の孤島の囚人島に

送られるのが普通。日本にそんな事をする輩がない前提で長く放置してきたツケが来た

のかもしれない？ 囚人島が出来れば栄誉ある第一号は悪人オザ○やポッポが相応しい

だろうか？  

 

2009/11/16 22:56Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>黒田氏の声色と内容が分かりやすいというのはGoodですね。 
 
いつも顔見なくても「あっ、来ているな」と声を聞けば判りますよ。 

 
>銀座１４００名デモを伝えず、天皇制反対１００名足らずを報道したNHKはそのうち、斬

首ですね。 

 
本当に頭に来ます。私が会長になったら、放送開始と終了に「日の丸・君が代」を復活さ

せ、映画「凛として愛」を毎月一回、一年間ゴールデンタイムで流します。 
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NHKスペシャルの責任者は水島総、キャスター・コメンテイターは保守系に総取っ替えし

ます。左翼一掃です(^^)。 
 
>銀座、御堂筋での行進は絶対波及効果大です。大いに、続けて下さい。 
 
どんどん拡がって欲しいですね。  

2009/11/16 23:01Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん こんばんは。 
 
>悪人オザ○は日本を乗っ取って私物化しはじめている。 
 
どうしてこんな事が普通の人に判らないのか、内心じくじく足る思いです。 

 
＞なぜかIPS細胞の研究やスパコンなど将来の科学技術発展の目をすべてを潰す。 
 
日本が成功して豊かになっては困るからでしょう。可能性の目は早めに摘むのでしょう

ね。 

 
>囚人島が出来れば栄誉ある第一号は悪人オザ○やポッポが相応しいだろうか？ 
 
それ、竹島を取り戻してそこに作りたいですね(^^；。 

 

2009/11/16 23:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース ”今日のつっちー”11月15日(日) No.459   
 
我々、保守改革派は、体制ではなく、既に「反体制」となったことを自覚しなければならな

い。先週、週刊金曜日の取材にそう答えておいた。つまり、この２６００年続いた歴史伝統

が滅びるかどうかの瀬戸際だ。 

 
革命法案成立には、ありとあらゆる抵抗をしなければならない。ある人は、１００枚自作の

ビラを近所に配布したと電話があった。立派な行為である。家にいて「タマ」の頭をなでて

いては、この革命を阻止出来ない。 

 
街に出ること、人に話すこと、行動すること。つまり、葉隠れの精神を持つ事だ。「知行合

一」言論と行動が一致することを示している。至極当然のことだ。それを「保守反動派」が

さぼり、言葉が空虚になった。その結果が今日だ。 

 
全国の憂国の同志諸氏！ 教育に日教組の介入を一寸たりとも許してはならない。革命

法案ひとつ成立させてはならない。『日本人民共和国』の成立を一億のエネルギーで阻止

しようではないか！あらゆる、職域、学園、街頭で闘おう。一日１０分。祖国のことを考え、

行動しよう。 

 
だまされてはいけない。目前の金銭にだまされ、日本の家庭を崩壊させることに手を貸し

てはならない。民主党に投票した国民は、日本を解体させる意図は持っていなかったハ

ズだ。であるなら、民主党内にあるサヨク分子に抗議をすべきだ。マニフェストに書いても

いない、外国人参政権など粉砕の対象でしかないハズだ。慰安婦？同様。人権擁護法

案？ 悪！ 

 
名もなき国民が団結し前進すれば、革命政権に勝利することは可能だ。安定多数を取っ

ていても、国民の決起があれば、法案は通らない。国民に示しての選挙ではなかった。で

あるから、革命法案提出は「猫だまし」.]そんな不条理が通る訳はない。 
 
昔「揃う心が国守る」と歌にあった。そうだ その意気 その心！ 革命法案を粉砕しよ

う！  

 
http://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/enter.html 
 

 

2009/11/17 02:32Commented by 動く粗大ゴミ さん 

小沢氏の言動は寒心に耐えません。 
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来年の通常国会に提出されないように、またされた場合に備えて、我々国民

はどの方面に抗議すればいいのでしょう。   

2009/11/17 02:46Commented by tom-h さん 

>ただ、韓国朝鮮が我が国の統治下にあったという「特殊事情」を理由にその要求をして

くるのならば、その「特殊事情」を帰化要件の緩和というかたちで配慮すればよい。 

 
おおむね賛成ですが、ここだけどうも納得できません。帰化要件は既にもう軽すぎると言

われているのに、更に軽くだなんて。しかも特殊事情って･･･?  

 

2009/11/17 07:26Commented by 花うさぎ さん 

To 動く粗大ゴミさん おはようございます。 
 
＞我々国民はどの方面に抗議すればいいのでしょう。 

 
大きな意味での「皆さんに出来ること」は以下をご覧下さい。 

http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/220.html 
 
とりあえずの民主党反日法案への対抗策は地元選出の民主党議員への抗議ファックス

（次の選挙で応援しない）やチラシの投函、抗議集会やデモの動画の拡散等々、色々あ

ると思います。 

 
意外と認識されていない方法が、信頼できる議員（落選中も含める）や団体、報道への資

金援助もあります。大事なことは出来ることから実行する、動くことですね。外国人参政権

などは議論の段階を過ぎました。 

 

2009/11/17 07:29Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>おおむね賛成ですが、ここだけどうも納得できません。帰化要件は既にもう軽すぎると

言われているのに、更に軽くだなんて。しかも特殊事情って･･･? 
 
国家基本問題研究所の櫻井よしこさんの提言の影響を受けているのでしょう。私もtom-
hさんと同じ考え方で、先の産経ネットの調査でも圧倒的多数が帰化条件緩和に反対して

ました。 

 

2009/11/17 08:27Commented by makomakomako さん 

中国人の繁殖力は強大だと言わざる得ません。 

 
世界的にみても、 
カナダ、イタリアなどなど、 
中国人移民の増大は大きな問題になっています。 

 
カナダなどは中国人が１２０万人を越え、 
一つの地域に集中していますから、 
かなりヤバイ状態です。 

 
明日の日本を見るようです。 

 
中国の富裕層による、 
不動産の買占めもどんどん進んでいます。 
日本でもかなり高級不動産が買われています。 

 
日本は早く手を打たないと、 
衰亡の一途です。 
外国人参政権なぞ、愚の骨頂です。 
私は地方の人間ですが、 
身近な人に、その危険性を説いています。 
それくらいしか出来ませんからね。 

 

 

2009/11/17 09:58Commented by 花うさぎ さん 
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To makomakomakoさん おはようございます。 
 
>中国人の繁殖力は強大だと言わざる得ません。 
 

はい、世界中で実証されてますね。 

 
>一つの地域に集中していますから、 
>かなりヤバイ状態です。 
 
これは良く聞く事例ですね。 

 
>外国人参政権なぞ、愚の骨頂です。 
 
絶対そう思います。大体本国で民主的な選挙もやったことない国ですから。 

 
>身近な人に、その危険性を説いています。 
 
よろしくお願いします。  

 

2009/11/17 11:07Commented by 未来 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
もうご存知かもしれないですが、例の「事業仕分け」で 
スパコンをはじめかなりの日本の先進技術関連にSTOPなりがかけられます。 
文部科学省は国民お声を集めるようです。 
私も出そうと思います。 

 
**************************************** 
★文部科学省  
行政刷新会議事業仕分け対象事業についてご意見をお寄せください  

http://www.mext.go.jp/a_menu/kaikei/sassin/1286925.htm  
この事業仕分けを契機として、多くの国民の皆様の声を予算編成に生かしていく観点か

ら、  
今回行政刷新会議の事業仕分けの対象となった事業について、広く国民の皆様からご意

見を  
募集いたします。予算編成にいたる12月15日までに下記のアドレスまでメールにてお送

りください  
（様式自由、必ず「件名（タイトル）」に事業番号、事業名を記入してください。）。なお、下記

区分で  
宛先が不明な場合は大臣官房会計課（kaizen@mext.go.jp）までご送付願います。  
****************************************  

 

2009/11/17 11:10Commented by 未来 さん 

追記です。 

 
★★★★★ 
文科省  
「国民のみんな、日本の科学を終わらせないために 俺たちに事業仕分けへの批判意見

を送ってくれ」  
★★★★★ 

 
ということですね。 

 
企業単位、学校単位、研究所単位、団体単位、学生団体でも提出して日本中から意見が

寄せられるといいです。 
そよ風でも相談してみます。 

 

 

2009/11/17 12:10Commented by tom-h さん 

この話題と関係ありませんが･･･ 

 
アメリカの保守系メディアとして知られるFOXテレビが、オバマ大統領が天皇･皇后両陛
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下に 敬礼した事に対し、見当違いな批判をしているみたいですね。 

 
世界的権威の国際的な序列(言うまでもなく天皇陛下が 上位におられます)からいっ

て、オバマが 敬礼するのは至極当然のことなのに･･･。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=lsOFxj9To-o&feature=player_embedd
ed#  

2009/11/17 12:31Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん こんにちは。 
 
>企業単位、学校単位、研究所単位、団体単位、学生団体でも提出して日本中から意見

が寄せられるといいです。 
>そよ風でも相談してみます。 
 
情報ありがとうございます。昨夜、どなたかかブログに当事者からの投稿が掲載されてい

ました。 

 
こうい日本の未来を切りひらく研究投資を削るとはとんでもない話です。どんどんやりまし

ょう。 

 

 

2009/11/17 12:40Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>世界的権威の国際的な序列(言うまでもなく天皇陛下が 上位におられます)からいっ

て、オバマが 敬礼するのは至極当然のことなのに･･･。 

 
さすがの保守もストレスがたまって攻撃できる材料を物色中、の図ですかね。ビデオみる

限り、全然おかしくないですよ。 

 
ここからは深読みです。 

 
承知の通り、パリ講和会議で日本は「人種差別撤廃」を提案しました。これを大歓迎した

のが他でもないアメリカの黒人です。 

 
結果はアメリカの大統領の全会一致主張で潰されました（アメリカでは黒人の暴動が各地

で起きました）が、日本は大東亜戦争でも植民地支配と人種差別撤廃を旗印に戦ったの

です。 

 
アメリカ大統領に黒人が就任できたのも、こうした先人の日本人が戦ってくれたお陰であ

る、そんな意味を込めて精一杯の礼を表した。そう思いたいですね。  

 

2009/11/17 22:40Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんわ。 
>ここからは深読みです。 
> 
>承知の通り、パリ講和会議で日本は「人種差別撤廃」を提案しました。これを大歓迎した

のが他でもないアメリカの黒人です。 

> 
>結果はアメリカの大統領の全会一致主張で潰されました（アメリカでは黒人の暴動が各

地で起きました）が、日本は大東亜戦争でも植民地支配と人種差別撤廃を旗印に戦った

のです。 

> 
>アメリカ大統領に黒人が就任できたのも、こうした先人の日本人が戦ってくれたお陰で

ある、そんな意味を込めて精一杯の礼を表した。そう思いたいですね。 

 
何度 ビデオ見ても自然ですし、大臣就任時の認証式の民主議員より よっぽど、心打ち

ましたよ。 
オバマ氏 原爆投下の質問に答えず 無礼な奴と思ってしまいましたが、 
あの天皇陛下に対する 挨拶 さすが 米国の大統領だなあと思いました。 
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花うさぎ様のこの深読みさすがですね。納得しました。  

2009/11/18 07:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>あの天皇陛下に対する 挨拶 さすが 米国の大統領だなあと思いました。 
 
私はあのビデオを見てオバマ大統領は国際儀礼（プロトコール）をちゃんと守っているなと

好意的に受け止めました。 悪だったのが江沢民ですね。 

 
>納得しました。 
 
そうだったら良いな、という思いなのですが。 
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